

6175/AB
Bundesministerium vom 09.06.2021 zu 6182/J (XXVII. GP)
bmf.gv.at
Finanzen

Mag. Gernot Blümel, MBA
Bundesminister für Finanzen

Herrn Präsidenten
des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Johannesgasse 5, 1010 Wien

Geschäftszahl: 2021-0.260.772

Wien, 9. Juni 2021

Sehr geehrter Herr Präsident!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 6182/J vom 9. April 2021 der Abgeordneten Kai Jan Krainer, Kolleginnen und Kollegen beehe ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1.:

Zum Stichtag 25. Juni 2020 gehörten einschließlich der Sekretariatskräfte und des sonstigen Hilfspersonals insgesamt 27 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dem Kabinett des Herrn Bundesministers an.

Zu 2. bis 5.:

Es wurden keine Stand-PCs an Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ministerbüros ausgegeben.

Zu 6. bis 9.:

Zum Stichtag 25. Juni 2020 waren 27 namentlich zugeordnete Notebooks an Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ministerbüros ausgegeben. Des Weiteren wurden

drei Notebooks ohne namentliche Zuweisung ausgegeben, die zum Stichtag 25. Juni 2020 zu Präsentationszwecken und Videokonferenzen zum Einsatz gekommen sind. Es wird um Verständnis ersucht, dass die konkreten Kennungen aus Sicherheitsgründen nicht öffentlich mitgeteilt werden können.

Zu 10. bis 13.:

Zum Stichtag 25. Juni 2020 waren 9 namentlich zugeordnete Tablets an Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ministerbüros ausgegeben. Es wurden keine Tablets ohne namentliche Zuordnung ausgegeben.

Zu 14. bis 17.:

Zum Stichtag 25. Juni 2020 waren insgesamt 26 Smartphones dem Kabinett namentlich zugeordnet. Es waren keine Smartphones ohne namentliche Zuordnung ausgegeben.

Zu 18., 22., 23. und 28.:

Es wird auf die Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 5524/J verwiesen.

Zu 20.:

Nein.

Zu 19. und 21:

Es wurde ein Samsung Galaxy S10 (8 GB RAM, kein SD-Speicherplatz) im Januar 2020 ausgegeben. Am 19. Februar 2021 wurde ein Handytausch, ebenfalls ein Samsung Galaxy S10 (8 GB RAM, kein SD-Speicherplatz), vorgenommen.

Zu 24. bis 27.:

Es wurden keine Notebooks, Stand-PCs oder andere anonymisierte Geräte an mich ausgegeben.

Zu 29. bis 30. und 34. bis 37.:

Nein, im Übrigen ist damit kein Gegenstand der Vollziehung durch das Bundesministerium für Finanzen angesprochen.

Zu 31. und 32.:

Fallweise nutze ich Geräte von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, um Reden zu überarbeiten oder entsprechende Texte zu adaptieren. In der Regel erfolgt diese Bearbeitung gemeinsam mit dem entsprechenden Mitarbeiter beziehungsweise mit der entsprechenden Mitarbeiterin. Eine detaillierte Aufschlüsselung nach Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist nicht möglich und wird nicht erfasst.

Zu 33.:

Nach dem 25. Juni 2020 wurden keine Geräte aus dem genannten Anlass retourniert.

Der Bundesminister:

Mag. Gernot Blümel, MBA

Elektronisch gefertigt

